

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan.

ACTIVIDAD DE JÓVENES PIEBA

El próximo fin de semana nuestros jóvenes tendrán una actividad conjunta con otros jóvenes del Sureste. La salida será a las 09:00h desde la iglesia. Serán 4€ para gasolina y 1€ para la ofrenda que hay que dar, es posible comer allí o llevar la comida de casa.

NOTICIAS EVENTO GOSPEL #PIEBA145

- Este domingo 11 a las 18h tendremos una **reunión conjunta la coral** así como todos los voluntarios para el ADDA.

- El próximo domingo 18 a las 11h, tendremos una **reunión con el equipo de trabajo del retiro** de iglesia.

- Debido a todos los preparativos del ADDA y del Retiro, las **Escuelas Dominicales de adultos** comenzarán el domingo 25 de septiembre. Estaremos estudiando el libro de 1 y 2 de Tesalonicenses, para lo cual seguiremos el comentario de Michael Holmes, ed. Vida. Los interesados deben apuntarse a Eduardo y abonar el importe de 13€, sólo se encargarán los libros que se pidan.

- El **Director de la Fundación Pluralismo y Convivencia**, D. Fernando Arias Canga, ha confirmado su asistencia al ADDA.

SERVICIO DOMINICAL SEPTIEMBRE 2016

Puerta: José Luís.
Ofrenda: Conchi, Beth Mari Carmen y Lupe, Daniel y Adrián.



BOLETÍN **PIEBA**

CELEBRANDO NUESTRO 145 ANIVERSARIO

Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
965207191 Pastor José Luís Castro López
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)



ACTIVIDADES

Jueves

19h Encuentros de Oración

Domingos

11h Estudios Bíblicos

12h Celebraciones de la Fe

* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web.

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba

Twitter: @piebaorg

Youtube/PiebaTV

www.pieba.org

"Y dejando a Nazaret, vino y habitó en Capernaum" (Mateo 4:13)

La llegada del mes de Septiembre anuncia el inicio de un nuevo curso. Atrás quedan el descanso y el tiempo de reflexión que nos ofrece el verano. Es momento de afrontar un nuevo comienzo, y de hacerlo juntos. El referente lo encontramos siempre en el propio Jesús. También Él tuvo que dejar Nazaret, que significa brote que florece, para instalarse en un nuevo destino, Capernaum, la ciudad de la misión, la ciudad del consuelo. Y no dio ese paso en solitario, sino guiado por la voluntad del Padre. Jesús abandona su lugar de formación y se muda a la tierra de su ministerio, aquélla en la que estaba llamado a ser de bendición para muchos. Nuevos retos, pero una misma ilusión: cumplir con el propósito de Dios en su vida.

Y una vez instalado en Capernaum, Jesús proclama a los cuatro vientos su invitación: "Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha acercado" (Mateo 4:17). La eternidad ha invadido el tiempo, el cielo ha conquistado la tierra. No es momento de estar distraído. Nadie debe perderse ese milagro. ¡Cambiad de mente! ¡Dejad vuestros propios caminos y volved a Dios! ¡Sentíos parte del Reino de los Cielos! Todavía hoy resuena con fuerza el eco de sus palabras.

Pero Jesús no sólo lanza la invitación, sino que ofrece con ella la dirección a

tomar y el noble reto a conseguir. Nos enseña el camino de vuelta, nos invita a seguirle, y nos revela el maravilloso resultado de aparcarnos nuestras dudas y nuestros miedos. "Venid en pos de mí, y os haré pescadores de hombres" (Mateo 4:19).

Septiembre de 2016, Iglesia Bautista de Alicante. Nuevos retos, pero una misma ilusión.

Nazaret forma parte de nuestra común historia, allí florecieron nuestros cimientos. Ahora toca dar un paso más para hospedarnos en Capernaum, la ciudad del testimonio cristiano. Un trayecto que debemos hacer juntos, "puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de la fe" (Hebreos 12:2). Bañando la costa nos espera el mar de Galilea, nuestro campo de trabajo. Allí debemos verter bendición y consuelo.

Si es necesario, habrá que dejar mochilas en el camino. El anuncio es demasiado grande, demasiado hermoso, como para que nos traicionen el cansancio y la falta de aliento al proclamarlo a la orilla del mar. Y si lo que nos falla es la memoria, habrá que hacer un esfuerzo por recuperar la ilusión. La misma que nos cautivó en Nazaret y que ha dado verdadero sentido a nuestras vidas. Toda renuncia y dedicación serán bienvenidos con tal de que Dios cumpla finalmente su propósito en ti, y también en mí (Salmo 138:8).



MINISTERIO DE ORACIÓN PIEBA

- * Por todos los que van a estar participando activamente en el evento del ADDA, por la Coral, los voluntarios.
- * Que el Señor nos muestre aquellas personas, familiares y amigos, a las que debemos invitar, que sea un tiempo de testimonio para la gloria de nuestro Dios.
- * Por nuestros mayores y enfermos que el Señor supla la necesidad de cada uno de ellos.
- * Por nuestros gobernantes, por la situación de nuestro país, que el Señor les dé sabiduría a la hora de llegar a acuerdos para la gobernanza.
- * Por la paz en el mundo, por la situación dramática de Siria, por los refugiados, y por todos aquellos que padecen injustamente.